

サークルのビラの不適切な内容、および貼り方について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年3月21日)

吉田南構内の、グラウンドに沿った掲示板にサークル案内のビラが貼られてますが、〔団体名〕が、2、3種類のビラを広範囲にわたって、40枚以上張り出し、非常に多くの場所を占有していました。

そのビラが、特定の思想を連想させる形態で貼られていたスペースもありました。

また、ビラのなかの2種類は、2次元のエロゲームを部内で行っていることを強く暗示し、新入生がそのようなゲームをすることを暗に奨励するもので、大学という場所ではるには不適切です。

留学生も多い中、このようなビラを大量にはる〔団体名〕の行動は、京都大学への信頼、また京大生の心へとても大きな悪影響を及ぼすことは確かです。

ですので、

- 1、猥褻感をあたえうるビラを貼ることの禁止
- 2、1サークルが掲示板に貼れるビラ数の制限(5枚など)
- 3、京大生の心、京大への信頼に関わる重大事案なので、掲示板を定期的に見回り、風紀が乱れていないことの確認を職員の方がおこなうこと

以上の3点をあらたに行っていただくよう提案します。

【回答】(回答日:2022年4月25日)

(回答部署:吉田南構内共通事務部)

現在のところ、吉田南グラウンド東側掲示板の利用については、学生の自主的な運用に任せており、掲示板に貼られるチラシの枚数の制限や職員による見回り等は行っておりません。

しかしながら、学生による自主的かつ適切な運用がなされず、他者に不快感を与える態様での掲示板利用が頻発した場合には、大学としてもそのような掲示板の運用の見直しを検討せざるを得ません。

学生による自主的な掲示板運用を続けるためにも、掲示板の利用者におかれましては、貼付するチラシの枚数を調整するなどして、お互い譲り合いながら掲示板を利用してください。また、チラシの貼り方や内容についても、他者に不快感を与えたり、法令等に抵触したりしないよう十分注意して、自主的かつ適切に運用してください。